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Bundesminister für Inneres 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Petrovic, Freundinnen und Freunde haben am 20. März 
2001 unter der Nr. 2155/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 
„Statistik über Kinderbetreuungsplätze“ gerichtet. 
 
Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Da Angelegenheiten betreffend eine Statistik über Kinderbetreuungsplätze nicht in den Voll - 
ziehungsbereich meines Ressorts fallen, ersuche ich um Verständnis, wenn ich von einer in - 
haltlichen Beantwortung der einzelnen Fragen Abstand nehme. 
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